



Biarritz Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**9 Pièces**

**320 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3858**

**850 000 €**

**Beylongue**

Maison à vendre (40370)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ - Maison de Maître au cœur des Landes, d'une surface de plus de 300m<sup>2</sup> sur 5HA dans un environnement campagne, au calme. Idéale pour recevoir famille et amis, avec sa magnifique piscine et pool-house, cette maison a été partiellement rénovée mais a conservé son authenticité. Elle dispose d'un beau potentiel de développement. Vendue entièrement meublée. Travaux à prévoir. A 45 mn des plages et 30 minutes de la gare TGV de Dax.

EXCLUSIVE - Charming mansion for sale, located in the heart of the Landes, surrounded by more than 5 hectares of land, in a quiet countryside environment. Ideal for welcoming family and friends, with its swimming pool and pool-house. This house has been partially renovated while keeping its authenticity and charm. It has great potential for development. Work to be planned. Sold fully furnished. 45 minutes from the beaches and 30 minutes to the Dax TGV station.

**BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**  
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ  
[Contacter l'agence](#)  
[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

